

trouva vérifiée la belle strophe du poème latin, que nous avons insérée en tête de notre dernière livraison :

Centuplex postquam tibi cessit annus
 Tu vales rite celebrare missam
 Et facis sacros resonare cantus
 Firmus ad aras.

AU JUNIORAT DE LA SAINTE-FAMILLE

Le midi, un banquet fut servi au clergé au Juniorat de la Sainte-Famille. Le vénéré centenaire présidait ces agapes, ayant à sa droite NN. SS. les archevêques de Saint-Boniface et de Régina, S. G. Mgr Grouard, Mgr Dugas, M. le maire Béliveau, etc, et à sa gauche S. G. Mgr l'archevêque d'Edmonton, S. G. Mgr Budka, M. le chanoine Campeau, représentant de S. G. Mgr l'archevêque d'Ottawa, Mgr Cherrier, l'honorable Juge Prud'homme, etc. Les provinciaux Oblats occupaient aussi des places d'honneur en face du héros de la fête.

A la fin du dîner, le R. P. Beys, provincial du Manitoba, se leva et donna lecture de quelques-unes des nombreuses dépêches adressées au vénéré Père Dandurand. Voici d'abord le texte de celle de S. G. Mgr Dontenwill, supérieur général des Oblats.

Bénédiction Apostolique. Autorisation de donner la bénédiction papale. Rescrit suit. Félicitations.

De S. E. le cardinal Bégin : "Félicitations cordiales au glorieux centenaire, au vaillant apôtre. Ad multos annos!"

De Son Excellence Mgr Di Maria, délégué apostolique : "Agréez mes félicitations. Assurance de prières. Voeux pour fêtes centenaires."

De S. G. Mgr l'Evêque de Sherbrooke et de son Auxiliaire : "Félicitations enthousiastes au jeune centenaire. Gloire à Dieu. Honneur aux vaillants Oblats du Nord-Ouest canadien."

De S. G. Mgr l'Evêque de Joliette : "En union avec votre famille religieuse et le clergé manitobain, je vous offre en votre béni centenaire mes félicitations pour le siècle écoulé et le voeu que le Maître de la vie y ajoute de nouveaux lustres."

Des citoyens de Laprairie : "Les citoyens de Laprairie présentent au vénérable centenaire les félicitations et les souhaits de sa paroisse natale."

De R. P. A. Lemieux, provincial des Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré : "Au vénérable centenaire les Pères Rédemptoristes présentent félicitations et demandent bénédiction."

De M. le curé de Sainte-Anne d'Ottawa : "Au saint prêtre qui m'a baptisé, au premier organisateur de ma paroisse, au pieux et vénéré curé dont le souvenir est resté si gravé dans bien des coeurs, l'abbé J.-A. Myrand, curé de Sainte-Anne d'Ottawa et ses paroissiens, offrent leurs plus respectueux hommages et leurs meilleurs voeux."

De Gravelbourg, Sask. : "Curé de Gravelbourg, faculté du collège,